
第 14 回 TwellV 放送番組審議会 議事概要 

 

 

１．開催年月日  2012 年 9 月 28 日（金）16：00～18：00 

２．開 催 場 所  ワールド・ハイビジョン・チャンネル株式会社 

プレゼンテーションルーム 

 

３．出席者 

出席委員： （7名中 7名出席） 

委 員 長   石田 寛人（金沢学院大学・短期大学 名誉学長） 

副委員長   勝島 敏明（公認会計士・税理士） 

委 員   菅谷  実（慶應義塾大学 教授） 

委 員   古濱 洋治（元郵政省通信総合研究所 所長） 

委 員   山下 東子（明海大学 教授） 

委  員   伊藤 佳子（プロゴルファー） 

委 員   坂田 康太郎（株式会社 CAP 代表取締役社長／音楽プロデューサー） 

 

会社側出席者： 

社長         森内 譲 

経営企画部長     浅井 洋一 

編成・営業本部長   小林 慎一郎 

業務・技術本部長   尾上 一也 

事務局        安倍 健一 廣部 将人 

 

４．議題 

【審議事項】 

・番組「柳生真吾の大分杵築スロー＆ナチュラルライフ」について 

・番組「極上住宅」について 

 

【報告事項】 

・番組種別分類結果について 

・2012 年 10 月以降の番組編成内容について 

 

 

 



５．議事の概要 

番組「柳生真吾の大分杵築スロー＆ナチュラルライフ」、「極上住宅」についての委員

からの主な講評 

・このような生活が出来る人は、生活に余裕がある一部の方に限られ、関心を持つ視

聴者が限られるのではないか。 

・自分が知らない世界を見る事が出来て面白かった。価格の説明がなかったので、そ

ういう情報があれば、もっと興味を持つ人が増えるのではないか。 

・映像は綺麗で良い。 

・水周り設備の説明を聞いて、良い商品が出ている事を知る機会になった。様々な商

品説明があれば興味を持つ人も増えるのではないか。 

・モダンリビングとのタイアップ企画は画期的である。ロケ地でアルフレックスを使

っていたが、タイムリーな場所なので良かったと思う。 

・実際に使っている人の話を伺ったり、複数企業の商品を一度に紹介して比較した 

り、1社毎に特集していくのも良いと思う。 

  ・情報番組としては面白い面もあり、台所の設備紹介では新たな機能を知るきっかけ 

となった。 

  ・リノベーションプランについて、ビフォーとアフターの比較説明が分かりにくい。

東西南北も出ていないし、平面図を読める視聴者がどれだけいるのか。ビフォーで

「水周りが暗い」と言われても本当に暗いのかイメージ出来ない。 

以上 


